

Candidatas y Candidatos, Conóceles

Ficha Candidatura

DIPUTACIÓN PROPETARIA



Datos de la persona Candidata(o):

Nombre: BRENDA MEZQUITIC GALLARDO

Edad: 25 AÑOS

Apodo: SIN DATOS

Escolaridad: UNIVERSIDAD

Distrito: VIGÉSIMO

Genero: MUJER

SUPLENTE:

Correo: brendamezquiticoficial@gmail.com



Candidatura joven

Medios de Contacto

Dirección de campaña:

Av.Lincoln 3994 cp 00000
Lazaron Cárdenas, la aventura,
García c.p. 66026 García N.L. N.L.
Whatsapp:
8118940930

Teléfono de contacto:

8118940930

Whatsapp: Sin datos

Correo público:

brendamezquiticoficial@gmail.com

Redes Sociales

<https://m.facebook.com/profile.php?mibextid=lqj4d>

[https://www.instagram.com/ciudadana.por.mi.comunidad?
igsh=emnzejloyxfkmm9n&utm_source=qr](https://www.instagram.com/ciudadana.por.mi.comunidad?igsh=emnzejloyxfkmm9n&utm_source=qr)

<https://vm.tiktok.com/zmmhomj16/>

https://www.youtube.com/channel/ucgnk2nxgggykzep_phptdba



Propuestas Electorales

Propuesta 1:

Uno de los objetivos que tenemos en cuenta, el cual comprenderán de entre 1 y 3 años, que es el periodo en el cual la voz del pueblo será representada por su candidata a la diputación, la cual luchara para que todos seamos escuchados y cubiertos por las leyes que se estarán validando que nos cubran a todos para lograr

Propuesta 2:

Actualmente el municipio de García cuenta con solo muy pocos accesos para los habitantes de este gran municipio y sus extensas colonias, esta es una necesidad que se ha comentado entre todos los ciudadanos, el municipio ha crecido a pasos a agigantados, pero las vialidades, dejan mucho que desear.

este proyecto el cual es la gestión de recursos para brindar un servicio digno de salud al municipio de García. Para que los ciudadanos ya no tengan que recorrer largas distancias y se le atienda debidamente.

Se tiene el conocimiento que actualmente el municipio no tiene un hospital, solo cuenta con algunas clínicas dispersas en diversas zonas y cuando se logra acceder a alguna de estas, están saturadas, brindando apoyo a la comunidad, pero no cuentan con los medicamentos o médicos suficientes, para cubrir las necesidades.

Al igual que consideramos que el medio de transporte (ambulancias) son escasas y en ocasiones no han logrado llegar a los eventos desafortunados. Por eso una entre el servicio digno se considera es este medio una necesidad a cubrir. Para cada una de las colonias que se tienen en el municipio, tener las suficientes unidades en existencia que nos ayuden a brindar un mejor servicio.

La meta es gestionar los recursos necesarios para que, en conjunto con el alcalde en turno, lograr el cometido de cubrir y brindar los servicios que el ciudadano de García necesita y mereces, en cuestión a la salud, ya que todos merecemos un servicio digno. Nos gustaría cambiar esta necesidad que se tiene desde ya hace mucho y esperamos que, de la mano con el ciudadano, poder cambiar el "servicio de salud" que les brinda actualmente.

Propuesta en materia de Género:

Como adulto joven y de padres que dejaron sus tierras de origen que los vieron nacer, una de las propuestas que se considera poder lograrse entre 1 y 3 años, en el cual estaré viendo por que lleguen los recursos necesarios al municipio, es el apoyo todas estas personas que llegan al estado, al municipio y a nuestras colonias, con esperanzas de encontrar una vida mejor para ellos y sus familias.

Una de las problemáticas que se ve constantemente en los municipios y en especial en García, es la discriminación y el juicio constante entre las personas oriundas del estado y los buscadores de oportunidades, las personas que vienen de otros estados o países.

Conozco el tema de ambos lados de la moneda, ya que mis padres, lo vivieron y lo que se propone hacer es la creación de un programa social el cual brinda un apoyo, para la transición de adaptación a sus nuevas realidades, si bien, conocemos que el estado de nuevo león en sí es uno de los más costosos, llegar, sin un apoyo o sufriendo esta discriminación silenciosa; considero que es un poco más complicado.

Con este programa, se intenta integrar a los migrantes a la comunidad y que la aprecien así evitamos, la situación que se presenta actualmente en la que los vecinos consideran que no es seguro ya que estos individuos a falta de trabajo o oportunidades buscan la manera fácil y se vuelven amantes de lo ajeno.

Se considera gestionar los recursos para que este programa social, pueda brindar los recursos, para que las oportunidades no les lleguen, sino que ellos mismos las puedan crear, con talleres que se consideraran en este programa.

Trayectoria Política:

Eh sido una ciudadana muy activa a lo largo de mi vida, normalmente busco actividades que organizan las empresas o asociaciones, para la ayuda de la comunidad, cuando he tenido oportunidad de ayudar de manera individual, intento juntar más personas para que sea un mayor impacto.

Una de las actividades que me gusta hacer de manera constante es llevar comida a los hospitales en la cual organizo

Uno de los puntos que consideramos para la gestión de los recursos del municipio, es la mejor de la vialidad, pero con esto no nos referimos a solo tapar baches y colocar semáforos, es la gestión de los recursos para incrementar los accesos al municipio, como la creación de una conexión entre el casco de García y la avenida Leones, ya que consideramos esta es una de las grandes arterias y nos beneficiaría a todos.

Al igual que en las mejoras de las vialidades, entra la comunicación entre colonias, a las cuales les han prometido terminar lo que les vendieron desde un principio, lo que por el momento no se ha cumplido, como lo es en las colonias de paraje, las cuales se encuentran aisladas con una sola entrada y salida. El libramiento, ya no tendrá que ser una entrada principal, sino que pasara a ser una de las opciones para entrar al municipio, dejara de ser una excusa del porque los camiones no llegan a las colonias, las conexiones se reinventaran, para tener la vialidad que desde un principio debimos haber obtenido.

Esta gestión de recursos se plantea hacer entre 1 y 3 años, en los cuales no se quitará el dedo del renglón hasta que se dispongan de estos y poder hacer un mejor García, para cada uno de nosotros. El periodo que se indica en esta propuesta es en el cual, si es la decisión del pueblo, los representare en la cámara de diputados.

normalmente un grupo de personas que me ayudan a entregar los recursos como bebidas y alimentos. Y normalmente recolecto ropa con vecinos o amigos, para llevar a donación o entregarlas a las comunidades que necesitan.

Hace unos años, uno grupo de persona nos juntamos para impartir algunos cursos que le ayudarían a alguien que quisiera aprender pero que no tuviera recursos para poder acceder a ese conocimiento. Al igual que regalamos algunos libros o materiales que les ayudaría.

En estos 2 últimos años he estado apoyando en diversas ocasiones aun a asociación llamada “Ayuda a otros” de la s Olga Cuellar, en la cual nos dedicamos a ayudar a personas de escasos recursos, a llevar un poco de cariño con actitudes desinteresados, de la mano con psicólogos, maestros y otros ciudadanos, hemos entregado diversas ayudas.

Al igual que he participado en las diversas empresas para ir a hacer actos de servicio comunitarios, como ayudar en asilos, plantar algunos arboles o en eventos masivos que son para recaudar fondos.

También he participado en talleres que ayudan en comunidades, todas estas actividades normalmente las encuentro en foros o publicaciones donde les faltan voluntarios para llevar a cabo estas actividades.

Constantemente estoy buscando una manera de poder contribuir y ayudar a mi comunidad. Ya sea de manera directa o indirecta, donando o con acciones.

¿Porqué quiero ocupar un cargo público?

El interés de participar en estas elecciones, para ocupar un cargo político, es meramente en beneficio a mi comunidad y mi estado. Como mexicana y neoleonés, quiero lo mejor, para cada una de las personas que votamos, quiero ser esa voz firme y oídos afilados, para que los ciudadanos dejemos de ser ignorados.

Este interés en la comunidad y el medio ambiente está presente desde la niñez, donde normalmente me gustaba ofrecerme de voluntaria, para ayudar a la comunidad o a mi escuela, en ese entonces. Siempre busque hacer un diferencia en mi sociedad porque como dice la frase “No podemos cambiar el mundo, pero si el entorno que nos rodea”. Esta frase siempre me ha motivado a ayudar cuando tengo la posibilidad o los recursos.

Y así a lo largo de mi vida estudiantil, me fui inscribiendo en talleres en los cuales podía apoyar a la comunidad y el medio ambiente. A lo largo de este tiempo, he estado cultivándome para generar un impacto positivo en mi comunidad. Cuando se pudiera presentar la oportunidad.

Me interesa la política, el ser candidata a la diputación, es porque me cansé de ver a mi comunidad con tantas necesidades y sin que tengan alguien quien hable por ellos. Ya que, como ciudadana, he pasado por las mismas necesidades, considero que alguien que ha vivido esas necesidades, tendrá por lo menos un interés en cambiarlas.

Como persona que ha pasado por situaciones difíciles y ha visto los brazos cruzados de las autoridades y el desinterés de los políticos. Como ciudadana, quiero levantar la mano, para poder hablar e intervenir por mi comunidad. Abrir la puerta para que más personas se empiecen a accionar para el beneficio de nuestro municipio.

Historia profesional y/o laboral

Brenda Mezquitic, empezó a laborar desde que cursaba el técnico universitario en la universidad tecnológica M Escobedo, mientras estudiaba, daba clases de inglés particulares y clases de apoyo para niños de escuela y secundaria. En la universidad le brindaron la oportunidad de ser becaria en el área de administración en Escobar, en el cual desempeño, el rol en diversas áreas, como archivar expedientes, generar una base de datos, resguardar y trasladar archivos importantes, estuvo desempeñando estos roles, hasta que paso a la ingeniería.

Iniciando el año 2019, comenzó como practicante en Schneider Electric, donde se desempeñó como programadora en el área de compras, desarrollo habilidades como manejo de proyectos, comunicación efectiva, generar reportes para poder desarrollar proyectos. En este tiempo en la empresa conecto con personas de diferentes áreas, las cuales retroalimentaron para ser más eficiente en su trabajo. Al igual que lo que estaba aprendiendo la carrera, lo estoy aplicando y aprendiendo en su pasantía.

A principios del 2020, las practicas estaban por terminar, Brenda, aplico a desmoldantes y aditivos SA de CV, en la cual le ofrecieron un puesto como Analista programador, en esta empresa, desarrollo un papel importante ya su principal reto era comunicar 3 áreas que necesitaban un desarrollo, aquí aplico sus conocimientos de base de datos, gerente de proyecto, programador, etc.

Al concluir el año 2021, fue contactada por la empresa en la que se desarrolla actualmente, iniciando así una nueva etapa en su desarrollo profesional, la cual fue un gran reto al incorporarse a un ritmo tan acelerado, ya que su rol es de programador en el área de manufactura (línea de producción) y su principal reto fue adaptarse a la velocidad de solución que se requería.

Actualmente se desempeña como programadora, superando diversos retos que se le han ido presentando, lleva más de años en la empresa actual.

ÚLTIMO GRADO DE ESTUDIOS □
UNIVERSIDAD / TITULADO

CURSOS/DIPLOMADOS □
CURSO / ? TÉCNICO SUPERIOR
UNIVERSITARIO EN TECNOLOGÍAS DE LA
INFORMACIÓN Y COMUNICACIÓN ÁREA
SISTEMAS INFORMÁTICOS. CURSO / ?
CERTIFICADO DE INGLÉS. CURSO / ?
CERTIFICACIÓN DE MARKETING DIGITAL.

